

Elternbrief 1/2017



Liebe Eltern der Grundschule im Weital,

ich freue mich Sie zum neuen Schuljahr begrüßen zu dürfen und möchte mich gleichzeitig mit diesem Brief bei Ihnen vorstellen.

Mein Name ist Claudia Baumann und ich bin seit dem 01. August 2017 als Schulleiterin an der Grundschule im Weital tätig. Von seitens des Kollegiums wurde ich sehr herzlich empfangen und unterstützt, so dass mir der Einstieg in das neue Schulsystem erleichtert wurde.

Ich bin seit über 20 Jahren als Grundschullehrerin u.a. in Frankfurt und Karben tätig. In den letzten drei Jahren als war ich als Konrektorin zur Wahrnehmung von Schulleitungsaufgaben an der Stadtschule an der Wilhelmskirche in Bad Nauheim beschäftigt und dort mit der Leitung der Außenstelle betraut.

Ich bin selbst Mutter eines 16jährigen Sohns und lebe mit meiner Familie in Rosbach vor der Höhe.

Gerne stehe ich für Gespräche zur Verfügung und freue mich auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Ihren Kindern und Ihnen wünsche ich einen guten Start und ein erfolgreiches Schuljahr.

Herzliche Grüße

Claudia Baumann
(Schulleiterin)